

おおしょう

尼崎市立大庄小学校

学校だより NO. 9

H31.1.8

新年あけましておめでとうございます

2019年(平成31年)の始まりです。平成時代最後のお正月となりましたが、どのように過ごされましたでしょうか。今年も皆様方が健康で幸多き年でありますよう心よりお祈り申し上げます。

さて、『一年の計は元旦にあり』といいます。一年の計画は元旦に立てるべきであると言うことです。この言葉の由来は数々ありますが、室町時代後期の戦国武将、毛利元就の言葉もあげられます。元就が語ったとされる「一年の計は春にあり、一月の計は朔にあり、一日の計は鶏鳴にあり」です。 朔は「ついたち」と読み、月初めの日のことです。また鶏鳴は「けいめい」と読み、鶏の鳴き声のことから一番鶏が鳴く早朝のことを指す言葉です。毛利元就の言葉は、一年、一月、一日それぞれの最初のときこそが計画を立てるべき時であるということをいったもので、何事も最初が肝心であるという戒めを意味しています。

新しい年を迎え、子どもたちにはぜひ、☆今年一年~をがんばる ☆今年はこういうことに挑戦してみる という希望をもってもらいたいです。そして、この一年を自分なりにがんばってほしいと思います。

学校生活では、元就の言う「それぞれの最初のとき」がたくさんあります。まずは3学期始め。 学年締めくくりの学期に目標を持ってスタートしてほしいと思います。子どもたちは無限の可能 性をもっています。子どもたちの目標や希望にむかう力を培い、努力する姿を応援していきます。



「1・17は忘れない」防災訓練

昨年は、大阪北部地震や台風21・24号等の災害に直面し、自然の脅威をみせつけられました。 阪神・淡路大震災から24年。防災意識は風化しがちでありますが、過去の経験を忘れず、今に 生かしていかなければなりません。兵庫県では1月17日を"ひょうご安全の日"と定めています。 本校でも、毎年1月17日は一日参観とし、地震・津波を想定した避難訓練を行っています。 また、震災の教訓を風化させないために、全学年が道徳の時間に、震災について考えます。 ご家庭でも、災害について考える一日にしていただければと思います。

(校長 峯本 千鶴)

Oメモリアルデイ

1月17日(木)5校時からから、地震、津波を想定した避難訓練を行います。 また当日は、一日参観になっております。書き初め展も各教室前に掲示して実施しております。 ぜひ、ご参観いただき、5校時の訓練にもご参加くださいますようお願いいたします。

〇市内作品展

1月30日(水)~2月3日(日)に児童生徒文化発表会書道展、1月23日(水)~28日(月)になかよし作品展が、阪神尼崎駅近くの総合文化センターで催されます。本校からもたくさんの作品が出品されます。

1月行事予定

日	曜	児童活動	学校行事
1	日		冬季休業日
5			
7	月		
8	火		始業式・大掃除
9	水	立腰読書	
1 0	木	立腰読書	身体測定(2年) 給食開始
1 1	金	立腰読書 委員会 代表委員会(6 h)	身体測定(1年)
1 4	月	成人の日	
1 5	火	立腰読書	身体測定(3年) 書き初め展
1 6	水	立腰読書	身体測定(4年) 書き初め展
1 7	木	立腰読書	一日参観・書き初め展(5 校時避難訓練)3年福祉講演会(4 h)4∼6年情報モラル学習(1.2 h)
1 8	金	もくもくの日	身体測定(5年)
2 1	月	全校朝会 クラブ活動⑦ 給食週間	身体測定(6年)
2 2	火	立腰読書	() ,,,,
2 3	水	立腰読書	<u></u>
2 4	木	立腰読書	
2 5	金	児童集会(給食)	全学年5校時授業
2 8	月	立腰読書	全学年 5 校時授業 学校保健委員会
2 9	火	立腰読書	
3 0	水	立腰読書	
3 1	木	立腰読書 バスケットボール校内大会(6年)	
9.日行惠予定			

2月行事予定

- 1日(金) 大庄地区バスケットボール大会
- 15日(金)入学説明会(9:30~ 大ホール) 18日(月)児童会役員選挙
- 19日(火)参観・懇談(5.6年) 26日(火)参観・懇談(3.4年)
- 27日(水)参観・懇談(1.2年.ひまわり)